

La télé n'est plus à la mode ? Donne ton opinion !



Moi, je ne trouve pas que la télé n'est plus à la mode, mais je trouve que les ordinateurs sont mieux. Car on peut regarder ses séries préférées où on veut et quand on veut. J'aime regarder toute une série en une journée !
Charlie

Moi, j'adore la télé. La télé nous permet de partager un moment en famille ou entre amis. Le soir par exemple, regarder un bon vieux film avec sa famille, c'est agréable, non ? Rien ne remplacera une soirée télévisée.
Jules

Moi personnellement, je ne regarde plus trop la télé. Je vais plutôt sur YouTube. Les programmes à la télé sont beaucoup moins intéressants.
Léna

La télé, ça ne me passionne pas. Je préfère jouer en ligne avec des amis, ou regarder des séries sur mon ordinateur. En plus, je peux regarder quand je veux. Nos parents avaient seulement la télé, quelle horreur !
Lucie

d'après www.penserchanger.com